

DÉCISION/DECISION N° 04421/D/MINESEC/SG/DRH du/of 19 JAN 2021

Portant affectation d'un Instituteur de l'Enseignement Technique et Professionnel mis à la disposition du MINESEC /To post a Technical Grade One Teacher placed at the disposal of MINESEC.

LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,
THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,

Vu la Constitution;
Vu la loi n° 2019/023 du 24 décembre 2019 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'exercice Budgétaire 2020 ;
Vu la loi n°2018/012 du 11 juillet 2018 portant Régime Financier de l'Etat et des Autres Entités Publiques ;
Vu le décret n°2000/693/PM du 13 septembre 2000 fixant le régime des déplacements des agents publics civils et les modalités de prise en charge et frais y afférents ;
Vu le décret n°2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
Vu le décret n°2012/267 du 11 juin 2012 portant organisation du Ministère des Enseignements Secondaires ;
Vu le décret n° 2018/190 du 02 mars 2018 complétant certaines dispositions du décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement;
Vu le décret n° 2018/191 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;
Vu la décision n° 000867/MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB du 09 novembre 2018 portant mise à disposition d'un personnel ;

Considérant les nécessités de service,

Mindful of the constitution;
Mindful of Law No. 2019/023 of 24th December 2019 on the 2020 State budget of the Republic of Cameroon ;
Mindful of Law No. 2018/012 of 11th July 2018 to lay down the Financial System of the State and other Public Entities of the Republic of Cameroon;
Mindful of Decree No. 2000/693/PM of 13th September 2000 to regulate the Travelling Conditions for Civil Servants and State Employees and dues allotment modalities;
Mindful of Decree No.2011/408 of 09th December 2011 to organize the Government;
Mindful of Decree No. 2012/267 of 11th June 2012 to organize the Ministry of Secondary Education ;
Mindful of Decree No. 2018/190 of 2nd March 2018 to complete certain dispositions of Decree No. 2011/408 of 09th December 2011 to organize the Government;
Mindful of Decree No. 2018/191 of 2nd March 2018 to reshuffle the Government
Mindful of Decision No.000867/MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB of 09 November 2018 to post personnel
Considering service needs,

DÉCIDE: /HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1^{er}: Monsieur **SEMINCHE NGAPOUT HAMED NOURDINE**, déclaré définitivement admis au concours direct des 09 et 10 décembre 2017 pour le recrutement de dix(10) Instituteurs de l'Enseignement Technique et Professionnel (**Electricité**), et mis à la disposition du MINESEC, est à compter de la date de signature, affecté au **Lycée Technique de Foubot**, Département du Noun, Région de l'Ouest.

/Mr. SEMINCHE NGAPOUT HAMED NOURDINE, who was declared successful in the direct competitive examination of 09 and 10 December 2017 for the recruitment of ten(10) Technical Grade One Teachers (Electricity), and placed at the disposal of



MINESEC, is, as from the date of signature, posted to Government Technical High School Foubot, Noun Division, West Region.

Article 2. Les frais de déplacement de l'intéressé et de sa famille (1ère épouse et enfants légitimes mineurs) seront pris en charge par le budget du Ministère des Enseignements Secondaires

/The travel expenses of the concerned and his family (spouse and minor children) shall be covered by the budget of the Ministry of Secondary Education

Article 3. La présente décision sera enregistrée puis, publiée partout où besoin sera.
/This Decision shall be registered and published wherever necessary./-

Yaoundé, 19 JAN 2021

AMPLIATIONS/COPIES

- MINESEC/CAB
- SESEEN
- SG/IGS/IGE
- DRH/DESTP/DRFM
- SDACL/MAIL SERVICE
- ARCHIVES/CHRONO/RECORDS
- INTÉRESSÉ/CONCERNED

**LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,
THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,**

